

LR-22

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Dominic Hallau (KV Bielefeld)

Titel: Dominic Hallau

Foto



Angaben

Alter: 42

Geschlecht: M\ "annlich

Kreisverband: Bielefeld

Bezirksverband: OWL

Mailadresse gruene@dominic-hallau.de

(optional): <https://twitter.com/dominichallau>
(optional):
Facebook <https://facebook.com/dominic.hallau>
(optional):
Instagram <https://www.instagram.com/dominic.hallau/>
(optional):

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich erneut als Delegierter für den Länderrat von Bündnis 90/Die Grünen. Mit meinen Erfahrungen als Co-Vorsitzender des GRÜNEN Bezirksverbands Ostwestfalen-Lippe und Co-Fraktionsvorsitzender der GRÜNEN im Stadtrat von Bielefeld möchte ich eure Interessen vertreten. Ich werde mich dafür einsetzen, dass die Stimmen der Basis, insbesondere aus OWL und dem ländlichen Raum, gehört und berücksichtigt werden.

Mit großer Leidenschaft stehe ich für eine geeinte Partei, die konsequent für unsere politischen Ziele einsteht. Ich habe es immer als unsere Stärke gesehen, verschiedene Standpunkte zu respektieren, unsere Positionen pragmatisch der Realität anzupassen und dennoch an unseren grünen Kernwerten festzuhalten. Diesen Weg sollten wir auch in der aktuellen Situation weiter gehen. Aber wir müssen besser darin werden, unsere Maßnahmen zu erklären und überzeugender deutlich machen, dass wir Ängste und Bedenken der Bürger*innen ernst nehmen. Das ist uns in den letzten Monaten nicht gelungen. Gleichzeitig haben wir bisher keine Mittel gefunden, auf das teilweise unfaire Spiel der FDP passend zu reagieren.

Nach Jahren des Aufstiegs der Zustimmung zu unserer Partei haben wir ein Plateau erreicht, das sich teilweise wie ein Rückgang anfühlt. Wir sollten uns davon aber nicht nervös machen lassen. An den Umfragewerten der FDP lässt sich erkennen, dass ein innerparteilicher Streit und unklare Aussagen von den Wähler*innen nicht belohnt wird.

Es wäre mir eine große Ehre, erneut als Delegierter für den Länderrat gewählt zu werden. Mit meiner Erfahrung und Leidenschaft möchte ich zur Weiterentwicklung unserer Partei beitragen.